

EDITORIAL

Va con nosotros
Jose Antonio Pagola

Reflexión en base a la lectura del santo evangelio según san Juan 10, 11-18

El símbolo de Jesús como pastor bueno produce hoy en algunos cristianos cierto fastidio. No queremos ser tratados como ovejas de un rebaño. No necesitamos a nadie que gobierne y controle nuestra vida. Queremos ser respetados. No necesitamos de ningún pastor.

No sentían así los primeros cristianos. La figura de Jesús buen pastor se convirtió muy pronto en la imagen más querida de Jesús. Ya en las catacumbas de Roma se le representa cargando sobre sus hombros a la oveja perdida. Nadie está pensando en Jesús como un pastor autoritario dedicado a vigilar y controlar a sus seguidores, sino como un pastor bueno que cuida de ellas.

El "pastor bueno" se preocupa de sus ovejas. Es su primer rasgo. No las abandona nunca. No las olvida. Vive pendiente de ellas. Está siempre atento a las más débiles o enfermas. No es como el pastor mercenario que, cuando ve algún peligro, huye para salvar su vida abandonando al rebaño. No le importan las ovejas.

Jesús había dejado un recuerdo imborrable. Los relatos evangélicos lo describen preocupado por los enfermos, los marginados, los pequeños, los más indefensos y olvidados, los más perdidos. No parece preocuparse de sí mismo. Siempre se le ve pensando en los demás. Le importan sobre todo los más desvalidos.

Pero hay algo más. "El pastor bueno da la vida por sus ovejas". Es el segundo rasgo. Hasta cinco veces repite el evangelio de Juan este lenguaje. El amor de Jesús a la gente no tiene límites. Ama a los demás más que a sí mismo. Ama a todos con amor de buen pastor que no huye ante el peligro sino que da su vida por salvar al rebaño.

Por eso, la imagen de Jesús, "pastor bueno", se convirtió muy pronto en un mensaje de consuelo y confianza para sus seguidores. Los cristianos aprendieron a dirigirse a Jesús con palabras tomadas del salmo 22: "El Señor es mi pastor, nada me falta... aunque camine por cañadas oscuras, nada temo, porque tú vas conmigo... Tu bondad y tu misericordia me acompañan todos los días de mi vida".

Los cristianos vivimos con frecuencia una relación bastante pobre con Jesús. Necesitamos conocer una experiencia más viva y entrañable. No creemos que él cuida de nosotros. Se nos olvida que podemos acudir a él cuando nos sentimos cansados y sin fuerzas o perdidos y desorientados.

Una Iglesia formada por cristianos que se relacionan con un Jesús mal conocido, confesado solo de manera doctrinal, un Jesús lejano cuya voz no se escucha bien en las comunidades..., corre el riesgo de olvidar a su Pastor. Pero, ¿quién cuidará a la Iglesia si no es su Pastor?



Google for Education
Reference School

CERTIFIED

ISO 9001:2015
ISO 21001:2018



POLO UNIFORME

Recordemos desde el lunes se usará el polo celeste de piqué con el nombre y la inicial del apellido.
El polo gris será solo los días que tienen clase de Educación Física.

ENCUENTRO CON JESÚS

Fecha: Viernes 19 de abril

Grupo: 1

Horario	Aula	Horario	Aula
09:10-9:55	5°B	12:20-13:05	5°E
10:05-10:50	5°C	13:05-13:50	5°A
10:50-11:35	5°D		

MISAS CATEQUÉTICAS

Esta semana seguimos con las Misas Catequéticas por salón:

- Jueves 18 8:25 a.m. ID 10:05 a.m. IE

REUNIONES CON LA DIRECCIÓN DE FORMACIÓN

Las Directivas de Aula tendrán reunión con la Dirección de Formación en el Auditorio. Se les agradece llegar a tiempo.

Viernes 19 de abril

- 8:25 a.m. a 8:45 a.m. III y IV de Secundaria
- 8:45 a.m. a 9:05 a.m. V de Secundaria

CONVOCATORIA DE AJEDREZ

El jueves 18 de abril se va a realizar la convocatoria para todos los interesados en ser parte de la pre selección de Ajedrez. Esta será a la hora del recreo largo para 5to-6to/I-II/III-IV-V respectivamente. El Profesor Manuel Palacios estará esperándolos en la zona de la oficina de deportes en el coliseo.

PROYECTO DIGITAL DEL CENTRO

La profesora Lea Sulmont estará visitando el colegio este jueves 18 de abril para trabajar el Proyecto Digital del centro, en algunos casos entrará a las clases Démosle las facilidades del caso.

HOUSES

Hoy a las 2:30 p.m. será la Inauguración de las Houses. Ese día podremos venir con el polo de la House y nos dirigiremos al Coliseo con el profesor de la hora.

Las actividades para ese día serán:

1. Oración
2. Palabras de Inauguración
3. Actividad Deportiva
4. Regreso a las aulas

La ubicación será:

<https://drive.google.com/file/d/1ePR8fnRA6oeyNsAiCsAZGPwfprctCjx/view?usp=sharing>

Algunas recomendaciones a tener en cuenta:

- Ubica la salida de emergencia más cercana a la zona.
- Durante la actividad evita ir al baño.
- Anima a los miembros de tu House

SNACK DAY III

¿Estás listo para un evento delicioso y significativo? Se invita a los estudiantes de III de secundaria en nuestro Snack Day, donde podrás disfrutar de un delicioso refrigerio mientras contribuyes a una gran causa. Todos los ingresos de este evento serán donados a las misiones, brindando así un apoyo esencial a quienes lo necesitan. ¡No te lo pierdas!



SHOW VM

Felicidades a nuestros estudiantes Fabio Dotto (VC), Santiago Mendoza (VC) y Patrick Thornton (VD) por su estreno y participación en el Show del Colegio Villa María La Planicie. Continúen dejando en alto el talento y entusiasmo de los estudiantes del SM en actividades artísticas y culturales dentro y fuera del colegio.

PROGENTIS

Hace algunas semanas hemos iniciado con el programa Progentis. Es importante recordar lo siguiente:

<https://drive.google.com/file/d/1sKpTdzkUmVx4lSpiA7hxrQXdkpVUqN6/view?usp=sharing>

